

Für alle Eltern und Interessierte:

>>> Jugendlohn wirkt

Money Money Money – Sprechen Sie mit Kindern und Jugendlichen über Geld! Kinder und Jugendliche brauchen von Eltern und Schule Unterstützung, um einen Bezug zu Geld und realen Lebenskosten aufzubauen und nicht in Schuldenfallen zu geraten.

Sie erfahren, wie Sie als Eltern Kinder und Jugendliche auf einen verantwortungsvollen Umgang mit Geld vorbereiten können, wie sich mit Jugendlichen über Geld und Lebenskosten sprechen lässt, warum ab einem bestimmten Alter Kleidergeld und Jugendlohn besser sind als Taschengeld und wie man den Lehrlingslohn einteilen kann. Idealerweise lässt sich das Schritt für Schritt mit dem Heranwachsen der Kinder und Jugendlichen aufbauen.

Für Eltern und Interessierte mit Kindern ab ca. 4 Klasse.

Donnerstag, 26. September 2024, 19.00 Uhr

Dauer: ca. 2 Stunden mit anschliessendem Apéro

Singsaal der Schule Hermetsbüel in Hittnau, Hermetsbüelweg 24

Kostenbeitrag: 15 Franken pro Person (25 Franken für Paare)

>>> Um eine **Anmeldung bis am 20. September** wird unter elternbildung@elternrat-hittnau.ch gebeten – Stichwort «Jugendlohn wirkt».

Anmeldung



Eine Veranstaltung organisiert vom Elternrat Hittnau.

Andrea Fuchs
Präsidentin Verein Jugendlohn,
selbständige Psychologin lic.phil. FSP,
Schuldenpräventionsfachfrau
www.jugendlohn.ch
fuchs-andrea.ch

